
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 591 

presentata in data 28 ottobre 2022 

a iniziativa  del Consigliere Serfilippi 

 Ripristino strade di collegamento Monte Catria 

 a risposta orale 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale  

 

PREMESSO CHE 

Dopo la tragica alluvione del 15-16 settembre scorso che ha colpito la provincia di Pesaro- Urbino 

e Ancona, vi è forte preoccupazione da parte del presidente e tutti gli allevatori dell’associazione 

“Cavallo del Catria” per l’inagibilità della strada che da Cantiano, passando per Chiaserna, porta 

al Monte Catria.   Il collegamento, che viene utilizzato dagli allevatori per la transumanza, è l’unico 

accesso diretto alla pompa che rifornisce di acqua tutti gli abbeveratoi montani. Sono, inoltre, 

attualmente impraticabili anche le vie che gli animali usavano per i loro spostamenti e per l’equi-

turismo. 

 

L’alluvione ha distrutto anche le mulattiere compromettendo il lavoro dei boscaioli che non hanno 

più i mezzi e strutture necessarie per raggiungere a cavallo la zona montana. 

 

PRESO ATTO CHE  

E’ diffusa la preoccupazione di tutto il comparto agricolo locale che da generazioni lavora nel 

territorio del monte Catria, in particolare de gli allevatori del cavallo del Catria, unica razza autoc-

tona della regione, che rappresentano un’eccellenza marchigiana. 

 

CONSIDERATO CHE 

Per salvaguardare le imprese agricole e l’economia dell’intera zona è necessario un tempestivo 

intervento per ripristinare la strada, i sentieri montani ed i mezzi demoliti durante l’alluvione, altri-

menti si rischierebbe l’esodo verso altre zone ed una perdita insanabile per il tessuto socio-eco-

nomico dei nostri territori montani 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO  

 

INTERROGA 

 

 IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

• Per sapere quali sono gli interventi che si intende attuare con urgenza per l’indispensabile 

ripristino dei principali collegamenti. 


